



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: *Obdulia de Jesús Jiménez Alfonso*

Nombre del tema:

Unidad I. Ciencia y Conocimiento

Unidad II. Documental y sus técnicas.

Parcial: *Segundo*

Nombre de la Materia: *Seminario de Investigación en Ciencias de la Salud*

Nombre del profesor: *Yaneth Fabiola Solorzano Penagos*

Maestría en Administración de Sistemas de Salud.

Segundo Cuatrimestre

Ocosingo, Chiapas a 04 de marzo de 2023.

INTRODUCCION.

La investigación en ciencias de la salud implica la búsqueda sistemática de conocimientos y la validación de los mismos. Brinda a los profesionales una base de conocimientos cada vez más sólida para la práctica.

Los más destacados profesionales de la salud concuerdan en que todos los prestadores de servicios deben desarrollar habilidades para la investigación.

La investigación aplicada a su actividad profesional es indispensable para el análisis objetivo de los problemas de salud de pacientes en estado crítico, en su entorno laboral, la implementación de acciones para la solución y la búsqueda de nuevos conocimientos en su contexto profesional y para permanecer en constante actualización.

En el siguiente trabajo, se plasman ideas y puntos de vista referente a la lectura del material otorgado, en base a los conceptos sobre lo antes mencionado, “La investigación en ciencias de la salud” y como un profesional altamente calificado puede tener la capacidad de saber sobrellevar todo lo relacionado, así como saber que hacer en los casos necesarios.

VISUALIZACION GENERAL A LAS CIENCIAS DE LA SALUD Y SUS METODOS DE INVESTIGACION.

Al igual que ocurre con el pensamiento mitológico, la aparición de nuevas formas de conocer no agota ni anula las anteriores.

El nacimiento de la ciencia moderna supuso una ruptura con la filosofía tradicional en la manera de plantear y resolver los problemas. Sin embargo, la filosofía (al igual que la religión y el arte) continuó teniendo su lugar en la cultura humana, aunque bajo las nuevas formas que le imprimió la sociedad en que se desarrolló.

Lo que hoy conocemos como método de investigación científica se gestó, una vez más, en un periodo signado por importantes transformaciones en la vida social.

Históricamente, ese periodo comienza entre los siglos XVI y XVIII, y la publicación de la obra de Nicolas Copérnico “*Revolutionibus Orbium Coelestium*” en 1543, es generalmente considerada un hito fundacional.

En su indagación clásica sobre la naturaleza y la riqueza de las naciones, intento que era posible perseguir el beneficio personal para que no solo se pudiera lograr el objetivo individual, sino también el de la sociedad.

Los intereses sociales consisten en alcanzar el máximo nivel de producción de los bienes que las personas quieren poseer. El modo de producción capitalista promovía una posición del hombre sobre la naturaleza, guiada por el valor de la "producción para el mercado".

La producción capitalista exalta el valor del sujeto activo, capaz de desafiar los designios naturales y de volverse con Dios.

La relación ser humano con su entorno natural los medios de producción ya no es el capitalismo inmediato y natural, sino mediado por vínculos contractuales.

Lo que sabemos hoy como método científico se creó, una vez más, en un periodo marcado por importantes transformaciones de la vida social. Un paradigma es el conjunto de ideas, creencias, que construyen una forma de explicar la realidad.

La característica definitoria de la practica científica es la de “probar hipótesis”. Adoptar el conocimiento una hipótesis significa que el conocimiento puede ser revisado y posiblemente superado por uno o mas apropiado para explicar o comprender los temas en juego.

Epistemología significa ciencia o teoría de las ciencias y su actual lugar la ubica como la teoría del conocimiento y se caracteriza por su método, que nos lleva a plantear problemas científicos y de investigación.

Esta exposición sobre la importancia de la investigación en salud social y su relación con los fenómenos y procesos de salud característicos, se apoya en la búsqueda de un método único o uniforme aplicable a todas las pruebas científicas.

La Revolución Francesa generó cambios importantes e instituyó por primera vez en la historia de la humanidad la idea de los universales del hombre".

Esto significa que los seres humanos deben gozar de derechos fundamentales comunes a todos por el hecho de ser miembros de la raza humana. Como resultado directo, se arraigó la idea del "individuo libre", por el cual todos somos "libres" para participar en una variedad de transacciones económicas permitidas en el mercado.

Esta denominación aludía a la idea de que tanto la ciencia como en la filosofía moderna, el conocimiento solo es admitido a condición de que “todo el mundo” pueda reconocerlo o aceptarlo como o, mas precisamente, pueda hacer suya la experiencia propia de constatación.

Los resultados de la actividad científica en biomedicina y salud, contribuyen al bienestar, desarrollo y mejora de las condiciones de salud de los seres humanos, esto a sido particularmente notable en los dos últimos siglos.

La investigación es una constante búsqueda para contrastar los postulados teóricos con la practica real, busca los porque, las causas del comportamiento de los fenómenos, lo cual permite la adquisición de nuevos conocimientos. Es esencial para desarrollar, evaluar y expandir el conocimiento que permite dar respuestas al profesional de la salud a las necesidades en el proceso salud-enfermedad del individuo, familia o comunidad.

CONCLUSION

En su indagación clásica sobre la naturaleza y la riqueza de las naciones, intento que era posible perseguir el beneficio personal para que no solo se pudiera lograr el objetivo individual, sino también el de la sociedad. Esta exposición sobre la importancia de la investigación en salud social y su relación con los fenómenos y procesos de salud característicos, se apoya en la búsqueda de un método único o uniforme aplicable a todas las pruebas científicas. Esta denominación aludía a la idea de que tanto la ciencia como en la filosofía moderna, el conocimiento solo es asumido a condición de que “todo el mundo” pueda reconocerlo o aceptarlo como o, más precisamente, pueda hacer suya la experiencia propia de constatación.

Las investigaciones en el ámbito de la salud son de suma importancia para el mejoramiento de la salud a nivel mundial, ya sea su objetivo, identificar problemas que permitan el mejoramiento de las condiciones actuales o el promover la innovación científica en los diversos campos de interés.

Para concluir el trabajo final, podemos decir que la investigación para la salud es el eje de los sistemas de salud que sean eficaces y eficientes. Para mejorar la salud pública y comprender los aspectos económicos y la mecánica de los sistemas de salud, se requiere una amplia gama de métodos de investigación.

BIBLIOGRAFIAS

- ✓ Platón, República VII; 514a-517c y 518b-d. (R. Verneaux, Textos de los grandes filósofos. Edad antigua, Herder, Barcelona 1982, p. 26-30)

- ✓ Not Found (#404). (s. f.). <https://www.aulafacil.com/cursos/genero/como-realizar-un-trabajo-de-investigacion-social/paradigmas-de-la-investigacion>.